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Compte rendu du 1er Conseil d'école de l'année scolaire 

2022/ 2023 

Mardi 18 octobre 2022 à 17h00 
 

 

Le Conseil d'École s'est réuni le mardi 18 octobre 2022 à 17h00, dans la salle du conseil de la Mairie. 

 
Étaient présents : 

_ Mmes Charlot et Wantwets Winkel et M. Mariuzzo;  représentants de la commune ; 

_ Mmes Nicolas, Spazzi, Ponchaut, enseignantes. 

 

 

 

Absents excusés : 

 

_  M. Evrard, Inspecteur de l’Education Nationale ; 

_  Mmes Czorny, Laurent et Kinet,  représentantes élues des parents d'élèves ; 

 

 

 
 
Secrétaire de séance : Mme Nicolas. 

 

 

L'ordre du jour est abordé comme suit : 

 

1. Installation du nouveau Conseil d'école : 

 

Les élections des représentants des parents d'élèves se sont déroulées le Vendredi  7 octobre 2022. 

 

Le nombre d'électeurs inscrits était de 94, le nombre de votants était de 73 soit 64 suffrages exprimés 

et 9 bulletins blancs ou nuls. Le taux de participation est donc de 77.66 % 

 

Il y avait 1 liste cette année. Trois sièges de titulaires ont été attribués : Mme Czorny Sabine, Mme 

Laurent Julie et Mme Tiffany Kinet. 

Il a été rappelé les rôles des parents élus au conseil d'école : 

• votent le règlement intérieur, 

• adoptent le projet d'école, 

• donnent un avis (ou suggestion) sur le fonctionnement de l'école, 

• donnent un accord sur l'organisation des activités complémentaires, 

Les parents élus sont les porte-paroles des parents, ils ont un rôle de médiateur, représentent un lien 

entre les familles et l'école. Ils défendent l'intérêt de tous les enfants et pas seulement des leurs. 

Le maître reste maître de sa pédagogie... 

 

2. Présentation de l'école  



 

L'effectif actuel est de 61 élèves inscrits, ce qui représente une moyenne de 20,33 élèves par classe. 

(19 l’an dernier) 

Les classes se répartissent comme suit : 

1- CE2-CM1-CM2 Mme PONCHAUT : 5 CE2 + 7 CM1 + 3 CM2, soit 15 élèves. 

2- GS-CP-CE1 Mme SPAZZI : 6 GS + 9 CP + 9 CE1, soit 24 élèves. 

3- PS-MS-GS Mme NICOLAS : 11 PS + 5 MS + 6 GS, soit 22 élèves 

 

Evaluation d’école : Notre école a été désignée pour faire l’objet d’une évaluation en deuxième partie 

de l’année (à partir de janvier). Nous ne savons pas exactement comment cela va se passer mais il 

s’agira de travailler conjointement avec la mairie, les familles, le périscolaire etc… Des 

questionnaires seront diffusés à destination des partis avec lesquels nous devrons travailler plus 

particulièrement.  

 

Intervention du RASED (réseau d’aides spécialisées aux élèves en difficulté) : chaque année, nous 

sollicitons l’intervention de la psychologue scolaire, depuis l’année dernière quelques élèves en 

difficultés en mathématiques et en français bénéficient de l’intervention d’une maitresse spécialisée 

qui les prend en petit groupe pour travailler sur les points de difficulté. Cette année, nous sommes 

très préoccupées par le nombre croissant d’élèves en difficulté (20 sur 61 soit plus 30%) pour lesquels 

nous sollicitons le RASED.  C’est très préoccupant de constater que beaucoup d’élèves sont en 

difficulté, et pour remédier à cela, il est indispensable de travailler en totale collaboration avec les 

familles. C’est pour cette raison, entre autres, que notre axe de travail prioritaire pour l’évaluation 

d’école est la relation aux familles, car il est difficile de travailler pour le bien de l’enfant si la 

confiance n’est pas accordée. 

 

3. Actions ou projets menés cette année 

 

Le Conseil d'école a exprimé son accord à l'unanimité en juin 2022 pour l'ensemble des activités 

sportives de l'année 2022/2023 suivantes : 

Handball : classe de CE2-CM1-CM2 (Mme Ponchaut), en période 2 

Natation : Pour les CE1-CE2-CM1-CM2 du  15 septembre au 1er décembre 2022. 

Gymnastique : animatrice Sedan Gymnique, classes de Mme Nicolas, période 2 

 

Mme Spazzi n’a pas encore défini d’activité avec intervenant. Les années précédentes, elle travaillait 

avec un intervenant de l’APSCA, financé par la mairie. Cette année, il est probable de changer pour 

l’USEP (union sportive de l’enseignement du premier degré), en payant une cotisation pour un classe, 

nous pourrions bénéficier de différentes interventions sportives.  

 

Projet de l’année : obtenir la labellisation Eco Ecole, mention Santé 

Et Génération 2024 

 

Pour le label Eco Ecole, nous poursuivons le travail de l’an dernier. 

Cette année, nous déposerons la demande de label EcoEcole volet Santé, lié au label Génération 2024. 

Les actions de l’un étant nécessaires à la demande de label de l’autre. Nous avons déjà réalisé de 

nombreuses actions en ce sens. Ces actions ainsi que celles liées aux volets précédents (déchets et 

biodiversité) seront évidemment poursuivies.  

Pour ces 2 labels, le projet de l’école est axé sur la culture de l’olympisme et de ses valeurs. Prise de 

contact avec les enseignants de l’IME de Glaire est fait afin de mettre en place des olympiades en 

juin, sur le terrain de foot ou dans la salle de sport si cela nous est autorisé. Un projet d’épreuve 

paralympique est en cours d’élaboration avec la participation de l’UNADEV. 

Autres actions : journée du sport scolaire, décompte avant l’ouverture des JO, réalisation d’exposition 

par les enfants… 



 

Passées 

• World Clean Up Day : vendredi 16 septembre, les 3 classes ont participé cette année encore à 

l’opération nettoyage de la nature.  

• Journée du sport : jeudi 22 septembre. La journée a été banalisée. Déroulé de la journée : 

accueil, réveil musculaire, affiche, prise de photos pour réalisation de poster, cross bouchon, 

chasse au trésor, relai, parcours, flash mob… 

• Présentation du collège Turenne : lundi 17 octobre, Mme De Staercke, principale du collège 

est venue avec un professeur, présenter le collège aux familles de CM2, mais aussi de CM1 

et de CE2 pour ceux qui le désiraient. L’information avait été donnée le 3 octobre. A ma courte 

honte, AUCUN parent n’a jugé utile d’assister à cette présentation…  

 

A venir 

• Semaine du goût : jeudi 20 octobre. Chaque classe a une couleur de référence, les enfants 

dégusteront des aliments uniquement de sa couleur. Il est demandé également de porter un 

vêtement de la couleur pour immortaliser la journée de façon sympathique. 

• Halloween : le jour des vacances, vendredi 21, les enfants sont invités à venir déguisés pour 

Halloween.  

• Téléthon : les enfants prépareront une décoration de sapin qu’ils iront accrocher à la salle de 

sport si le protocole le permet. Une vente de gâteaux sera organisée. 

• En projet : nous aimerions faire venir un spectacle pour Noël, préparer une chorale des enfants 

pour la même occasion, nous pensons également à une fête de fin d’année et une sortie 

pédagogique. C’est pour cela que nous avons demandé à rencontrer les membres de 

l’association de parents d’élèves afin de voir ce qui est possible de faire ensemble. Les 

moments de convivialités manquent à tous et nous aimerions en programmer quelques-uns. 

 

 

4. Sécurité incendie 

  

Le 1er exercice a été réalisé le 14 octobre 202é à 10h15. 

Bilan : 1 min 42 s pour évacuer. Le signal (sifflet) n’a pas été entendu par tous. Il est 

nécessaire de refaire un exercice en utilisant l’alarme incendie du bâtiment.  

 

5. PPMS  

  

Plan Particulier de Mise en sécurité.  

Un exercice doit être réalisé avant le 16 décembre. Le scénario à mettre en place est 

attentant/intrusion/armée. La date de réalisation et le scénario de cet exercice n’ont pas encore été 

arrêté. 

 

6. Organisation des APC 

 

Activités pédagogiques complémentaires. 

Elles ne sont pas obligatoires. 

 

36 h pour les adjointes, la directrice n’en fait plus. Elle reste à l’école pour le travail de direction, 

n’ayant qu’un jour de décharge par mois. Si certains de ses élèves avaient besoin d’APC, Mme 

Nicolas s’en chargerait. 

L'APC est fixé le soir du lundi de 16h30 à 17h30, toute l’année pour Mme Nicolas.  

Lundi 16h30/17h30 et jeudi 16h30/17h30 pour Mme Spazzi.  

 

7. Calendrier scolaire 



 

Il n’y a pas de dates particulières à noter en ce début d’année. 

2ème conseil : 7 mars 

3ème conseil : 27 juin 

 

8. Travaux 

 

• Demandes de travaux 

Toutes les demandes ont été traitées ou sont en cours de traitement. 

Il reste :  

➢ Le joint du volet de la baie vitrée du nouveau bâtiment, ainsi que celui de la porte. 

➢ Les radiateurs auraient besoin d’être purgés, quand il fait les radiateurs de la classe 

de Mme Nicolas et du dortoir restent souvent froids. 

➢ Les toilettes adultes : les papiers ne s’évacuent pas. 

➢  La gazinière a été enlevée car elle ne fonctionnait plus, le four en remplacement, 

bien que petit, est efficace. Mais il nous manque des plaques pour cuisiner avec les 

enfants. 

➢ La VMC du nouveau bâtiment fait énormément de bruit. 

➢ Les gouttières de l’extension de la salle de sport débordent. 

➢ Mme Spazzi demande si la plaque de BZZZ one pourrait être fixée. 

➢ Nous aimerions aussi repeindre les silhouettes en bois posées sur la façade. C’est 

vieillot et passé, le plaque en bois « école maternelle » n’est pas d’actualité depuis 

plusieurs années et les couleurs sont complétement passées.  

 

 

9.  Questions diverses   

 

Pas de questions 

 

L'ordre du jour étant achevé, la séance est close à 19h00. 

 

 

La secrétaire de séance,         La Directrice, 

Mme Nicolas          Mme Ponchaut 

                 
           
 

 

Copie transmise à : 
-Monsieur l’Inspecteur de l’Éducation Nationale 
- Monsieur le DDEN 
- Monsieur le Maire de la commune de Glaire 
- Mesdames et Messieurs les représentantes élus des parents d’élèves 
- Mesdames les membres de l’équipe enseignante 
 


